

Le Mot du président

Charles Vogel

Il y a plus de dix ans paraissait le dernier Bulletin de la Société des Amis des Musées. Il nous a semblé utile, à l'occasion du 70° anniversaire de l'existence de notre Société, de reprendre cette publication. Toutefois la démarche qui guide cette réalisation n'est plus tout à fait la même.

L'ambition de renforcer le lien qui donne conscience à nos sociétaires d'appartenir à un groupe ayant une activité importante pour le prestige de notre cité demeure.

Mais ce bulletin doit aussi porter témoignage de l'activité scientifique et culturelle de nos établissements et exporter, au-delà des limites de notre ville, la conception qui guide le choix de nos acquisitions.

A travers ce support, la vie de nos musées, les rénovations et les expositions peuvent être présentées et analysées.

Édouard Estaunié, ingénieur, romancier, membre de l'Académie française, fut notre premier Président, il y a 70 ans. Il avait perçu très tôt l'utilité d'une société de personnes s'investissant dans la défense et l'enrichissement du patrimoine et dans la diffusion de la connaissance culturelle des collections publiques d'art.

Nous voulons affirmer notre attachement à ce concept et montrer que nos musées font partie intégrante de la dynamique qui anime notre cité.

A travers ce Bulletin, notre Société s'ouvre vers l'extérieur et contribue au rayonnement de nos musées.

